

**Kultur & Justiz und der Hamburgische Richterverein**

laden Sie und Ihre Freunde sehr herzlich ein zu einem

## **Brass Band Konzert**

St.  
**Stephan Brass** Band  
Hamburg



**Dienstag, 10. Oktober 2017, 19:30 Uhr**

Grundbuchhalle des Ziviljustizgebäudes, Sievekingplatz 1, 20355 Hamburg

Es erwartet Sie ein vielfältiges Programm aus Pop- und Filmmusikarrangements und Originalkompositionen für Brass Bands.

Die St. Stephan Brass Band wurde bereits im Jahr 1972 gegründet und ist damit eine der ältesten, wenn nicht sogar die älteste Brass Band Deutschlands. Zu Hause ist die Band im Hamburger Stadtteil Wandsbek-Gartenstadt. Bereits seit den 80er Jahren steht die Band unter professioneller Leitung. Derzeit werden die rund 30 Musikerinnen und Musiker - allesamt engagierte Amateure - von Sérgio Condessa, einem jungen Trompeter und Dirigenten aus Portugal, geleitet.

In ihrer über vierzigjährigen Geschichte nahm die St. Stephan Brass Band mehrfach an nationalen wie auch internationalen Wettbewerben erfolgreich teil. In diesem Jahr gewann die Band beim niederländischen Gouden Spiker Brass Band Wettbewerb den 3. Platz in der Gesamtwertung.

Die St. Stephan Brass Band spielt in einer originalen Brass Band-Besetzung, die sich dadurch auszeichnet, dass sie sich nur aus Blechblasinstrumenten englischer Bauweise und diversen Perkussionsinstrumenten zusammensetzt, wodurch ein einzigartiger und harmonischer Klang entsteht.

Der Eintritt ist frei – um Spenden wird gebeten.

**Es erwartet Sie ein kleiner Umtrunk**

Kultur  
und  
Justiz

Sievekingplatz 1  
Ziviljustizgebäude  
20355 Hamburg

Tel.: (040) 401 38 175  
oder: (040) 428 43 2766